



Centre de santé et de
mieux-être pour enfants
3230, boulevard Curé-Labelle
Bureau 305, Laval (QC) H7P 0H9
T : 450-687-6888 F : 450-687-7222

Neuropsychologue (pédiatrie)

Agoo est un pionnier en santé pédiatrique, offrant des soins complets aux enfants dès la naissance jusqu'à l'âge de 18 ans.

Nous sommes actuellement à la recherche d'un neuropsychologue d'expérience qui procéderait aux évaluations et traitements d'enfants de tous âges, de préférence à l'aise dans les deux langues. Nous offrons un très bel environnement, inspirant et accueillant dans nos tout nouveaux locaux de 5.500.pi.ca ainsi que des horaires flexibles, comprenant les soirs et week-ends.

Notre mission est de favoriser et de maintenir le bien-être des enfants et de leurs familles par le biais de la prévention et le traitement de toute condition pouvant avoir un impact sur leur santé physique, émotionnelle et psychosociale.

Chez Agoo, vous ferez partie d'une équipe innovatrice de professionnels de la santé tels que pédiatres, dermatologues, endocrinologues, psychologues, ergothérapeutes, nutritionnistes, travailleurs sociaux et experts en activités physiques, tous spécialisés et inspirés par la même vision : des soins complets et sans précédent pour les enfants.

Si ceci vous intéresse, veuillez envoyer votre curriculum vitae à sarah@agoomd.com et n'hésitez pas à consulter notre site web www.agoomd.com

Clinical Neuropsychologist (pediatrics)

Agoo is a pioneer in children's health, offering complete care to children from birth to age 18.

We are currently looking for a neuropsychologist who has experience in carrying out evaluations and treatment for children of all age groups, preferably in both languages. We offer a beautiful, inspiring, and child-friendly environment in a brand new 5.500 sq.ft. space as well as flexible working hours including evenings and weekends.

Our mission is to foster and maintain the wellness of children and their families through the prevention and treatment of any condition that may impact on their physical, emotional and psychosocial health.

At Agoo, you will be part of an innovative team of healthcare professionals such as pediatricians, dermatologists, endocrinologists, psychologists, occupational therapists, nutritionists, social workers and fitness experts, all specialized and inspired by the same vision: complete and unprecedented high quality care for children.

If you are interested, please send your resume to sarah@agoomd.com and feel free to visit our website at www.agoomd.com